nger Zäpfle-Team besteht seit 30 Jahrer

Teamchef Felix Fetzer wiedergewählt - Sportlicher Leiter hört auf



Fetzer für 30 Jahre als Mitglied und Karsten Braun (links) ehrte Felix Leiter des Zäpfle-Teams.

FOTO: ZÄPFLE-TEAM

nem Buffet verwöhnt und als Desglieder wurden beschenkt, mit eisert-Uberraschung spendierte der sem Abend nicht fehlen. Alle Mitvielen Höhepunkten durfte an die-Rückblick auf drei Jahrzehnte mit Denkinger Zäpfle-Team sein 30-jähim Vinzenz-von-Paul-Saal hat das riges Bestehen begangen. Ein kurzer ubiläumstorte. Leiter des Teams, Felix Fetzer, eine

len wurden für den Ausschuss Herund die geplanten Aktivitäten für das den 11. Rothaus- und Combega-Cup zer der Versammlung: Bei den Wahlaufende Jahr präsentierte Felix Fet-Der Rückblick auf das Jahr 2015

gewürdigt. schied als sportlicher Leiter nach 15 wiedergewählt. Olly Kirschner wiedergewählt. Als Kassiererin wurbert Maier, Vjeko Jakic, Markus Veranstaltung noch entsprechend ken wird bei einer nachfolgenden Amt nun 30 Jahre inne hat, wurde de Tanja Kirschner bestätigt. Auch Braun-Zimmerer und Karsten Braun Jahren im Ausschuss aus, sein Wirder Teamchef Felix Fetzer, der dieses

gliedschaft im Zäpfle-Team geehrt. und Felix Fetzer für 30 Jahre Mit-Gründungsmitglieder Matthias Zepf Hauser für 15 Jahre und die beiden Braun vornahm, wurden Martin Bei den Ehrungen, die Karsten

relange Unterstützung. dern und den Sponsoren für die jahpfle-Teams. Sein Dank galt insbeson-Ehrung für 30 Jahre als Leiter des Zädere dem Ausschuss, allen Mitglie-Teamchef erfuhr eine gesonderte für 20 Jahre Sponsoring geehrt. Der Zudem wurde die Rothaus-Brauere

verzehrt. kässchen durch die Reihen. Der Erlös torte angeschnitten und mit Genuss den ausklang, wurde die Jubiläums-Bevor der Abend schließlich mit ei-Denkinger Einrichtungen gespendet wird im Jubiläumsjahr wieder ar Schwester Melitina das Spendenner Tombola und zwei Bingo-Run-Traditionell ging im Gedenken ar

Montag, 9. Mai 2016